
REQUERIMENTO N° 026/2012
			      
                                                 O vereador que este subscreve, na forma regimental, e após
ouvido o Plenário, requer, a Sua Excelência Ilca Corral Mendes Domingos, Prefeita Municipal
e a Sra. Cândida Thereza de Andréa Ferreira, Secretária Municipal de Educação, informe a
este Poder Legislativo Municipal, com urgência as razões pelas quais não está sendo feito o
transporte escolar diário das áreas  rurais em nosso município, bem como seja fornecido
planilha dos dias percorridos pelo respectivo  ônibus incumbidos do transporte escola na
supracitada área.				                                     
                                                    JUSTIFICATIVA:

				Diversas reclamações foram feitas a este Vereador, o qual não é sabedor dos motivos que
o transporte escolar da área rural não está sendo feito de forma regular, sendo de suma
importância a prestação deste serviço, haja vista que não podemos deixar essas crianças que
usufruem do transporte oferecido pelo município sofrerem prejuízos no final deste ano  letivo. 
					
                                                  Sala das Sessões, 27 de setembro de 2012.

			                VER. JANCER VAZ DE MOURA 

				    VER. RONALDO DE ANDRÉA	


